

事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

ヒヤリ・ハット！

わき道・駐車場から出る時は…
「身を乗り出して」安全確認をしましょう

追突事故を防ごう

とりましょう！ 「車間距離」と 「適度な休憩」

◆ 低速時も気を抜くな！

- 信号停止の減速時、まだ止まっていないうちから、日報・伝票を手に持ち…
- 信号を見て発進…前の車は、まだ止まっていた

◆ 集中力が切れてきたら、適時に休憩を！

- 漫然運転…
- 覚低運転…

◆ 走行中はいつも、適正な車間距離を！

- 緊急車両が接近してきた…前の車が「青信号」だが「停止」
- 前の車…急なウインカーの点灯、急な減速（前方で何が起こるか分かりません）

◆ 携帯電話・スマホ使用厳禁！

- ながら運転…
- わき見運転…

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

夕方6時 交差点 乗用車と軽乗用車が衝突

軽乗用車の女性ケガ

乗用車の男性、救護せず立ち去る、ひき逃げの疑いで逮捕
◇もしも、もしも、もしも、…のときは…**まず、救護**◇

2021/6/14(月) 8:46

5月27日午後6時すぎに、兵庫県で乗用車を運転中、交差点で女性(28)が運転する軽乗用車と衝突し、女性に軽傷を負わせたのに救護せず走り去ったひき逃げ疑いで、乗用車の男性(41)が逮捕されました。

信号交差点 出合い頭に衝突

乗用車2台が住宅に突っ込む

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は…止まれ！◇

◇信号の変わり目 対向の直進車が！…止まらず、来る『かもしれない』！◇

2021/6/14(月) 16:16

14日正午ごろ、千葉県の信号交差点で、2台の車が出合い頭に衝突し、その衝撃で2台とも近所の住宅に突っ込んだという。この事故で、双方の運転手が軽いけがをした。

交差点 自転車が、「信号無視」

バスは、慌ててブレーキ

◇歩行者・自転車は、車の方が止まってくれると思っている人が多いものです◇

2021/6/14(月) 12:06

11日、茨城県にある交差点で、歩道を走ってきた自転車が、スピードを落とす気配もなく、信号無視して、目の前を横断していきました。反対車線の路線バスが、慌ててブレーキを掛けました。自転車に乗っていたのは、若い女性で、周りに注意を配る様子も見られませんでした。

厚岸町の山林 測量作業をしていた男性

クマに襲われ病院搬送、命に別条なし

2021/6/14(月) 15:55

14日午前11時半過ぎ、厚岸町の山林で測量作業をしていた男性から「3人で作業をしていたらクマに襲われた」と消防に通報がありました。消防によりまず60代の男性1人がクマに頭や背中をひっかかれたため病院に運ばれました。命に別状はないということです。男性を襲ったクマはまだ見つかっておらず警察や役場は注意するよう呼びかけています。